

Informe Semanal

Coyuntura Minera: Foco Local

5 de Septiembre de 2025

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 05/09/25

Novedades en proyectos y operaciones nacionales ¹**Estado del proyecto:**

- | | | | | |
|--|--|--|--|--|
| Producción | Construcción | Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad | Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada | Cierre o Mantenimiento |
|--|--|--|--|--|

05/09/25**Lake Resources.**

La firma ha reactivado su proyecto de litio Kachi en Catamarca tras actualizar su Estudio de Factibilidad Definitivo, logrando reducir la inversión inicial a USD 1.150 millones y los costos operativos a USD 5.895 por tonelada, gracias a la tecnología de Extracción Directa de Litio (DLE) Gen 4 de Lilac Solutions, que mejora la recuperación al 90%, reduce 32% el consumo de agua y permite una producción más sostenible. Con recursos estimados en 11,1 Mt de LCE y una vida útil de 25 años, la primera fase apunta a producir 25.000 t/año de carbonato de litio grado batería desde 2026. La compañía, que ya generó 2.500 kg de producto de alta pureza en su planta piloto, busca un acuerdo energético con YPF Luz y Central Puerto para garantizar el suministro eléctrico en la Puna. [Más Información](#)

04/09/25**Federación Empresarial del Chubut.**

La institución ha señalado que el hallazgo de litio en salmuera en la zona de Gaster, Chubut de más de 150 km, tiene potencial para convertirse en uno de los yacimientos más relevantes de Sudamérica. Según Carlos Lorenzo, presidente de la FECh, el proyecto se encuentra en etapa de preparación del estudio de impacto ambiental previo a la exploración, el cual definirá la magnitud y viabilidad del recurso. [Más Información](#)

01/09/25**Unico Silver Limited.**

La compañía ha reanudado las perforaciones en el Proyecto Joaquín en Santa Cruz, con una campaña de más de 30.000 metros que inicia en los prospectos La Negra SE y La Morocha SE, ambos con amplia mineralización superficial aún abierta en varias direcciones. La compañía, con una capitalización de mercado de USD 198,65 millones y un refuerzo de financiamiento por USD 25 millones, busca convertir estos descubrimientos en recursos, lo que respaldará su primer Estudio de Alcance previsto para el primer semestre del 2026. La empresa quiere avanzar en sus proyectos Cerro León y Joaquín, en el marco de una cartera de cinco activos en Santa Cruz con recursos de 160 millones de onzas equivalentes de plata. [Más Información](#)

01/09/25**Austral Gold Limited.**

La empresa ha informado que su proyecto Casposo en la provincia de San Juan ha obtenido un nuevo préstamo a corto plazo por US\$ 1 millón del Banco San Juan S.A., sumándose a una línea de crédito previa de US\$ 7 millones otorgada en diciembre de 2024. Los fondos servirán para financiar el capital de trabajo tras la finalización sustancial de las tareas de remodelación de la planta de procesamiento de Casposo, que avanzan ahora hacia su fase de puesta en marcha. Entre las mejoras destacadas se incluyen el revestimiento (relining), la instalación del molino SAG, nuevos hidrociclos y la renovación significativa del filtro de banda. [Más Información](#)

¹ Las novedades aquí incluidas son aquellas que fueron seleccionadas por su relevancia en el período comprendido a la fecha de corte semanal del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles, como así también portales del sector de reconocida trayectoria que mantienen actualizaciones periódicas. La veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de los enlaces indicados. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



SEMANA 29/08/25

Novedades en proyectos y operaciones regionales ²

05/09/25

Vale S.A.



La compañía ha inaugurado la mina Capanema en Ouro Preto en Minas Gerais, Brasil, tras 22 años de inactividad. Anunció un plan de inversión de US\$ 12.200 millones hasta 2030 en el estado, enfocado en sostenibilidad, innovación y seguridad en cinco complejos operativos. La reactivación de Capanema demandó 5.200 millones de reales, incluyó modernización de instalaciones, integración con minas vecinas y el uso de minería circular y camiones autónomos. El yacimiento, aportará 15 Mtpa de mineral de hierro, sin generar relaves gracias a un procesamiento en humedad natural. [Más Información](#)

03/09/25

Collective Mining Ltd.



La empresa ha anunciado un importante descubrimiento de plata en el objetivo X de su proyecto Guayabales en Caldas, Colombia, tras perforaciones diamantinas que arrojaron resultados destacados como 12,85 metros con 503 g/t de plata equivalente. Además, la compañía obtuvo intercepciones de alta ley en el sistema Apollo, confirmando la solidez de su modelo de recursos, con intervalos de hasta 150,10 metros a 2,23 g/t de oro equivalente. Con once plataformas de perforación activas (ocho en Guayabales y tres en San Antonio), la empresa avanza en un programa de 70.000 metros totalmente financiado hasta 2025, que busca ampliar zonas mineralizadas, definir nuevos objetivos y reforzar la viabilidad de este distrito polimetálico. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo ³

05/09/25

Pan American Silver Corp.



La compañía ha completado la adquisición de MAG Silver Corp., incorporando a su portafolio una participación del 44% en la mina Juanicípicio en Zacatecas, México, además de la totalidad de los proyectos de exploración Larder y Deer Trail. La transacción se cerró con un pago de US\$ 500 millones en efectivo y la emisión de 60,2 millones de acciones de Pan American, lo que otorgó a los accionistas de MAG una participación del 14,3% en la nueva compañía. Asimismo, se informó que las acciones de MAG dejarán de cotizar en la TSX y en la NYSE American en septiembre de 2025. [Más Información](#)

04/09/25

Freeport-McMoRan.



La empresa invertirá US\$ 54 millones adicionales en el proyecto de cobre JOY de Amarc Resources en Columbia Británica, Canadá, como parte de la segunda etapa de un acuerdo de participación firmado en 2021. Esta inversión le otorga a Freeport una participación adicional del 10% y lo convierte en operador del proyecto, mientras Amarc gestiona los programas de exploración bajo contrato de servicios. El programa JOY 2025, con un presupuesto de US\$ 8,7 millones financiado íntegramente por Freeport, ya tiene tres plataformas perforando para expandir el depósito AuRORA de cobre, oro y plata de alta ley. La exploración también se extiende a los distritos DUKE e IKE, con el objetivo de generar nuevos hallazgos en la región de Toodoggone. [Más Información](#)

²⁻³ Las novedades aquí incluidas son aquellas que fueron seleccionadas por su relevancia en el periodo comprendido a la fecha de corte semanal del envío de este reporte. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles, como así también portales del sector de reconocida trayectoria que mantienen actualizaciones periódicas. La veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de los enlaces indicados.



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería



**Ministerio
de Economía**
República Argentina

**Secretaría
de Minería**